
〇（写真左）「高知市東部 9 条の会」のみなさんは定期的に街頭で、平和憲法を守れとアピール行動を続けています。「憲法

9 条は日本の宝」「港の軍事化絶対反対」の横断幕がとても力強いです。会員さん募集中です♪ 

〇（同中）大津高須・下知支部合同の市政・県政議会報告が開かれました。裏金問題や子育て支援のための保険料引き上げな

ど岸田政治への怒り、介護人材の深刻な不足、避難所の備蓄を充実してほしいなどのご意見やご要望もお聞きしました。 

〇県内の共産党の 1 期目議員交流会があり、県議６人全員参加しました。この間、フレッシュな議員さんがたくさん誕生して

おり、苦労や悩みも抱えながら地域の住民のため大奮闘されています。経験やアドバイス的なものも少しお話しましたが、私

自身学ぶことも多い交流会でした。 

〇（同右）私のすぐ近所の田んぼでは、れんげが一面満開です。昔は当たり前の風景でしたが🌸カラーでなく残念… 
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岸田首相訪米で 

日米安保が歴史的大変質！ 
「特定利用港湾新署名」を広げてください 

  

日米首脳会談の共同声明では、アメリカからの兵

器爆買い約束とともに、「作戦及び能力のシームレ

ス（継ぎ目のない）な統合を可能にするため指揮・

統制の枠組みを向上させる」と明記。特定利用港湾

に自衛隊と米軍が共同利用する枠組みの総仕上げが

現実のものになろうとしています。 

 「特定利用港湾」選定受入れ撤回を求める新署名

が完成、9月県議会に提出します。ぜひご協力を。 

  

細木りょうの“まいゆう日誌” 

県教育委員会のハラスメント事件 

    対応検証と今後の対策を発表 

 高知南高のパワハラ、土佐清水小のセクハラは、希

望をもって教員になりたいとの思いがハラスメントに

よって砕かれた重大な事件です。4月 12日、県教委は

この間発生した児童生徒に対する教職員の性犯罪・性

暴力事件とあわせて再発防止策と対応強化策を発表し

ました。 

 両ハラスメント事件に共通するものとして、聴き取

りなど被害者に寄り添う対応ができていなかったこ

と、ハラスメント認定や懲戒の遅れ、現場との情報共

有が不十分だったことです。 

 県教委は今後、情報共有の徹底と速やかな事実確

認、被害者に寄り添った対応、加害者の配置対応、事

案への手順書の作成などの対応を進める方針です。 

 トップである教育長が記者会見で謝罪を拒み続けて

いることなど県教委は真摯に反省しているのか？との

県民の声があるように、議会を通じて県教委の姿勢を

しっかり質したいと考えています。 

 

  

 

 

 

 

 

  

≪ご案内≫ 

・日本共産党「丸ごと知ってください」つどい 

４月２１日（日）14:30～ ソーレ３F 

白川ようこ・浜川ゆりこがお話します。 

・講演「食糧危機の打開と日本農業の再生を」 

5 月 18 日（土）13:30～ 人権啓発ｾﾝﾀｰ６F 

長谷川敏郎氏（農民連会長）参加費 500 円 

  

はみだしヴォイス 赤旗 4月 14日付け「こんな政治でいいのか～私も言いたい～」コーナーに、元グーグル社長の辻野晃一郎さんが初登場。「日本を戦

争で儲ける国にしてはならない」と 2015年から警告、「日本がどんどんおかしくなっています。とくに第 2次安倍政権以降、政治の劣化が止まらない。

裏金議員は法律違反、脱税で摘発されるべき。岸田首相は何も責任を取らない。犯罪者集団が日本の中枢に居座っている。おぞましい光景です。」と超

大企業のトップが怒りで喝破しています。そして共産党へのエールも！嬉しく元気の出る記事でした。 

 


